

鶏けいめい鳴

〒221-0864

横浜市神奈川区菅田町2851 (電話 045-473-7191)

聖書の言葉

「あなたがたは世の光である」 聖書(マタイ福音書5章14節)

牧師 河合裕志

イエスは上記の言葉に続けてこう述べる。 少し長いけど引用。「山の上にある町は、 隠れることができない。また、ともし火を ともして升の下に置く者はいない。燭台の 上に置く。そうすれば、家の中のものすべ てを照らすのである。そのように、あなた がたの光を人々の前に輝かしなさい。人々 が、あなたがたの立派な行いを見て、あな たがたの天の父をあがめるようになるため である」。

あなたがたは世の光なんだから、これを 人々の前に輝かせよ。わざわざ隠しておい てはいけないよ。そしてこの光とは立派な 行い、良い行いのことだよ...、と積極的 に善行をすすめている。

これってイエスの別の教えと衝突していない? こう言ってた。「見てもらおうとして、人の前で善行をしないように注意しなさい」(マタイ6・1)。明らかにぶつかる。どう辻褄を合わせることができる?ポイントは善行の目的かもしれない。人がそれを見て「天の父(神)をあがめるようになる」か。イエスの願いとしては前者にある。前者であれば善行は許されることだし大いにやんなさい、ということになる。

この目的はなかなかキビシイ。つい人か らあがめられたい、尊敬を博したい、立派 な人だとほめられたい、こういった思いか ら、動機から善行に及ぶことがあるのでは? 私なんかそんな要素が無きにしも非ず。

私は朝道路掃除を1時間程している。道路にゴミが落ちていないと皆さん、気持ちよく歩けると思うから。おまけにその際、「いのち大切に」という、はでなゼッケンを身に着けてやってる~自殺しなさんな、安全運転だよ、戦争反対~の願いを込めて。

こんなパフォーマンスを見たら人はどう 思うか。感心に思う人、偽善ぶってると思 う人と様々だろう。自分としてはどうなん だ。私としては信仰者、クリスチャン、牧 師としての証しを立てたい、といった思い。 この小さな奉仕を通して父なる神、キリス ト、教会の存在を知ってもらえれば、といった思い。パウロにならって「福音のため なら、わたしはどんなことでもします」(第 1コリント9・23)の思い...。

どうも立派なことを並べたてたみたい。 自分への栄誉よりは神への栄誉となるよう に祈って行きたいもの。そしてその方向な らどなたも世の光となり大いに輝いてほし いもの。イエスはそれを期待。光を隠さな いように。

集会案内

日曜礼拝:午前10時15分、日曜夕拝:午後6時

子どもの教会:日曜日午前9時 中高青年会:日曜日礼拝後 聖書を学び祈る会:水曜日午前10時 牧師面談:水曜日午後1時~7時